

# Timbul "Lima Baru" Dalam Hubungan Tiongkok-ASEAN

2018-12-14 11:06:42

<http://indonesian.cri.cn/20181214/3f3546e0-6289-96f7-47e3-915a760e927a.html>

Dalam aktivitas perayaan Tahun Baru antara perutusan Tiongkok untuk ASEAN dan Sekretariat ASEAN yang diadakan di Jakarta kemarin (13/12) malam, Kuasa Usaha Sementara Tiongkok untuk ASEAN, Jiang Qin melukiskan hubungan Tiongkok-ASEAN sekarang dengan lima "baru".

Jiang Qin mengatakan, sejak penggalangan hubungan dialog pada tahun 1991, kerja sama antara Tiongkok dan ASEAN telah mencapai hasil di berbagai bidang, hubungan kedua pihak sudah menjadi hubungan yang paling vitalitas dan paling bermakna dalam hubungan ASEAN dengan mitra dialog. Kini, dalam hubungan Tiongkok dengan ASEAN telah timbul terobosan baru dalam interaksi lapisan tinggi dalam hubungan antara Tiongkok dengan ASEAN, saling percaya strategis mencapai kemajuan baru, kerja sama ekonomi dan perdagangan tampak momentum baru, kerja sama pragmatis memperlihatkan titik cerah dan hubungan kedua pihak mempunyai makna yang baru.

Jiang Qin mengatakan, Presiden Tiongkok Xi Jinping pada tahun ini berkunjung ke Filipina dan Brunei, dalam pertemuan bilateral, Xi Jinping telah menemui pemimpin-pemimpin Singapura dan Malaysia, memelihara interaksi kerap dengan para pemimpin berbagai negara ASEAN melalui berbagai bentuk.

Tiongkok dan ASEAN telah membangun platform dialog keamanan dengan meningkatkan kontak strategis, berupaya untuk membentuk kerangka kerja sama kawasan Asia-Pasifik yang terbuka dan toleransi di atas dasar hukum dan peraturan internasional, memelihara lingkungan damai dan stabil di kawasannya, berupaya membangun komunitas ekonomi Asia Timur, mendorong pengintegrasian, perkembangan dan kemakmuran kawasan, mempererat kontak dan koordinasi dalam kerangka APEC dan PBB, menciptakan situasi baru kerja sama Selatan-Selatan. Hubungan antara Tiongkok dan ASEAN sudah bebas dari kategori kedua pihak, memiliki arti regional dan internasional yang semakin penting.